

Bericht des Jugendbeirats 2011

Auch im vergangenen Jahr war der Jugendbeirat Hennigsdorfs aktiv, wie beispielsweise bei dem alljährlich stattfindenden Stadtjugendcamp. Wie die Jahre zuvor wurde die preiswerte Alternative zu anderen Zeltlagern von vielen Kindern genutzt, ein buntes Programm mit Ausflügen und kreativen Aktivitäten wurde angeboten. Die seit 2010 alljährlich stattfindende Ferienuni fand das vergangene Jahr zum zweiten Mal dieses Mal in Oranienburg statt. Auch Vertreter vom Jugendbeirat waren anwesend und halfen ehrenamtlich bei der Durchführung der Ferienuni. Die im 2-Jahresrhythmus stattfindenden Stadtjugendtage wurden auch das vergangene Jahr durchgeführt, diesmal auf dem Gelände des Oberstufenzentrums Hennigsdorf.

Es wird auch in diesem Jahr wieder ein Sommercamp geben, ebenso die FerienUni in Hohen Neuendorf, bei deren Aktivitäten wir sowohl beim Camp, als auch bei der FerienUni wieder Helfer stellen werden. Der Jugendbeirat bedankt sich bei den ausscheidenden Mitgliedern und heißt die dazu gewonnenen Mitglieder herzlich willkommen.

Michael Friedrich